EL DIA

Pérez Esquivel reclamó el cese de la venta de armas

BRUSELAS, 4 de febrero (ANSA).— "No basta condenar las violaciones de los derechos humanos. Los países industrializados occidentales tienen que darse cuenta que respecto a América Latina y el Tercer Mundo en general, hay que promover políticas que faciliten la inversión de la situación de injusticia estructural —miseria, desnutrición, garantías sanitarias, desempleo endémico, falta de tierra para los campesinos— que ge-

nera violencia estructural". Lo dijo el profesor Adolfo Pérez Esquivel (Argentino), Premio Nóbel de La Paz 1980, en una conferencia de prensa mantenida hoy aquí.

Pérez Esquivel reclamó sobre todo el cese de las ventas de armas — "comercio de muerte para nuestro pueblo", dijo— y que los trabajadores y sus organizadores pueden contribuir notablemente a este fin. "Los recursos derrochados para la compra de instrumentos de muerte —añadió— deben emplearse para mejorar la suerte de centenares de millones de hombres, mujeres y niños que sufren hambre y a menudo carecen de vivienda". El Premio Nóbel dijo también que esto constituiría un paso importante hacia un cambio radical de la sociedad, que implica la ruptura del ciclo infernal "opresión-violencia-represión".

EXCELSIOR

EL DIA

Estaría libre en marzo

Isabel Perón, inocente en uno de sus juicios

BUENOS AIRES, 4 de febrero (UPI). — Un triburial declaró hoy inocente a la ex presidenta Estela Martínez de Perón en uno de los 4 juicios que se siguen en su contra, pareciendo reforzar las posibilidades de una inminente liberación de la derrocada mandataria.

Al sobreseer el cargo de manejo indebido de fondos presidenciales, el tribunal aseveró que no hubo delito,

"pero si manejo reprochable moralmente".

El fallo fue divulgado el mismo día en que la detenida cumplió los 50 años de edad. Partidarios peronistas se reunieron en las inmediaciones de la quinta, ubicada en las afueras de esta ciudad, donde la ex presidenta se halía bajo arresto domiciliario, y que perteneciera a su difunto marido, el presidente Juan Domingo Perón.

Isabel Perón Absuelta de uno de los Cinco Juicios que se le Siguen

BUENOS AIRES, 4 de febrero (AP)—La ex Presidenta Isabel Perón fue absucha detinitivamente hoy en una de las cinco causas judiciales tramitadas contra ella, al tiempo que fuentes fidedignas aseguraban que podría quedar en libertad dentro de los próximos 30 dias.

El juez Martin Anzoategui dispuso el sobreseimiento de la ex Presidenta, quien hoy eumple 50 años, en la causa por supuesto manejo irregular de fondos reservados durante su gobierno de 20 meses, al que puso fin un golpe militar el 24 de matzo de 1976.

A partir de entonces se

A partir de entonces se encuentra detenida. Primere estuvo alojada en distintas dependencias militares y des de agosto de 1979 cumple arresto domiciliario en su residencia suburoana de San Vicente.

El juez Anzoategui dice en su fallo que el uso por la señora de Perón de los fondos reservados "no configura delito, pero es factible de un severo reproche moral", se presume que el agente fiscal apeiará el dictamen

Una fuente allegada a la señora de Perón afirmó que "casi seguramente" la ex Presidenta quedará en libertad a fines de esse mes o a principio de marzo. Ello

BUENOS AIRES, 4 de fepero (AP)—La ex Presiceta Isabel Perón fue ablicha definitivamente hoy quan de las cinco causas sus en 1982.

Pero el gobierno militar parece dispuesto a dejarla en libertad después de casi cinco años de detención.

Los otros juicios contra la señora Perón se encuentran en trámites diversos. Dos de ellos son por supues to uso en provecho propio de dinero destinado a acción social, o tro por la transferencia de un inmueble oficiai al Partido peronista y otro por la presunta aceptación de dádivas de un banco oficial. En esta última causa la ex Presidenta fue sobreseida en primera instancia, per o está pendiente una apelación del gobierno.

Mientras tanto más de

Mientras tanto más de un centenar de dirigentes y militantes peronistas se congregaron frente a la residencia donde cumple arresto domicillario la ex Presidenta Isabel Perón para saludarla con motivo de su

cumpleafios.

"Llegamos aquí para saludar a la ex Presidenta y para darle nuestro apoyo y solidaridad, ante el cautiverio que hace cinco años la viene sometiendo el poder militar", declaró Lázaro Rocca, secretario del Consejo Peronista.